55. EL SOL 22 de febrero de 2016 Padre Absoluto

¡Hola, mis queridos niños!

Continuaremos nuestra conversación y hoy les hablaré de la luminaria celeste, que es una parte indispensable de la tierra, sin la cual no puede existir.

Como ya han adivinado, vamos a hablar del Sol. ¿Qué es el Sol?

El Sol es un planeta único que se ha "sacrificado" por la vida de los demás. Originalmente se creó como una fuente de luz. Es la "bombilla eléctrica" de su Galaxia de más alto voltaje, que se mantiene en modo constante y es la fuente de la vida no sólo en su planeta sino también en muchos otros planetas.

Lo que está sucediendo en este planeta está más allá de toda descripción, ya que es una verdadera lava furiosa en vivo, que irradia una energía de poder colosal, ya que incluso llegando a la tierra, es capaz de incinerar toda la vida que estará bajo sus rayos directos durante mucho tiempo.

El sol está tan lejos de ti que puede distribuir su energía de forma equilibrada. Y si antes este equilibrio era bastante relativo, porque había países con exceso de energía solar y con escasez de la misma, ahora, cuando su tierra entre en la Quinta Dimensión, el clima en la Tierra cambiará de tal manera que toda la superficie de su planeta -cada parte de ella- empezará a recibir gradualmente la cantidad de energía solar, necesaria para su desarrollo armonioso.

Y todos ustedes ya han notado estos cambios. No hay que tenerles miedo. Esto es una buena señal. Todas las anomalías naturales que encontramos ahora en la Tierra están relacionadas con esta misma reestructuración - redistribución de la energía solar.

Desgraciadamente, puede que no vaya perfectamente bien debido a que se están produciendo demasiados cambios simultáneamente en el planeta Tierra: sus vibraciones están cambiando, la conciencia de las personas está cambiando, se está produciendo un proceso muy poderoso de purificación de la Tierra y de todos sus cuerpos sutiles. Y la redistribución de la energía solar es uno de estos procesos.

Como ya he mencionado en mi mensaje sobre la aparición del segundo Sol, el Sol actual contiene energía masculina, bastante fuerte y agresiva, pero para suavizarla y armonizarla completamente la aparición de su segunda mitad, el Sol femenino, contribuirá en gran medida al proceso de redistribución natural y suave de la energía solar en toda la Tierra.

Y es la aparición del segundo Sol lo que acelerará el proceso de cambio climático en su planeta. Este es uno de los componentes de la Gran Transición de la Tierra de una densidad a otra. Y cuando finalmente pase a la Quinta Dimensión y ambos Soles aparezcan en su horizonte, el clima en la Nueva Tierra será exactamente así, lo que le proporcionará un completo confort físico y mental.

Y esto, a su vez, te permitirá, sin pensar en los inconvenientes cotidianos y en las formas de sobrevivir en condiciones duras, dedicarte plenamente a la causa de tu alma, para crear y crear en beneficio de todos los habitantes de la Nueva Tierra, disfrutando de la armonía y la paz.

Aquí es donde nos detendremos hoy.

Padre Absoluto te habló a través de mi amada hija

Recibido por Martha 20 de febrero de 2016